

# くびらくも



## 残雪の野山に行く

なかよし班で、赤布の目印をたよりに、コースを探しながら歩く追跡ハイキングも今回で38回目を迎えました。天候が心配されましたが、無事予定通りに行うことができてよかったです。

寒い日にもかかわらず、長時間にわたり子どもたちの安全のために、交通指導をくださったPTA委員の方々やお巡りさんには、感謝申し上げます。

その他、日本福祉大学の学生さん6名が、ボランティアとして参加し、子どもたちの安全を最後尾から見守ってくださいました。ありがとうございました。

このハイキングのねらいは、

①縦割りグループ（なかよし班）での活動を通して、一人ひとりが頑張り抜く力や上級生としての自覚を育て、人と協力する大切さを体得する。

②野山を歩き自然に親しみながら、子どもたちが生活する師崎の町の広がりについて知る。

の2つです。

子どもたちは、6つの仲良し班に分かれて、大縄跳び、箸つまみ、ジェスチャーゲーム、ネイチャーゲーム（宝探し）、絵文字クイズなどを楽しみました。

たくさん雪が降った日の後とあって、まだ雪の残る野山のハイキングとなりましたが、山の斜面を上がったたり下がったりするたびに、低学年の子を高学年の子が助けている様子に、心が温まる思いがしました。

今後とも、困っている人を思いやる気持ちや自己を役立てる前向きな姿勢を育てていきたいと思えます。

ちなみに今回の絵文字クイズの解答は、「サトヤマデウグイスガナク」でした。4つの班が正解できました。

### 追跡ハイキング本番！



開会式



最初のゲームの長縄飛び



ロープを使って



土手を上る



残雪を踏んで



はしつまみゲーム



ネイチャーゲーム

## 左義長まつり

3年生の児童が、願いを込めてミニ幟(のぼり)を作りました。まつり当日(1/22)16本のミニ幟が荒井会場に飾られました。どんど火に焼かれて、子どもたちの願いが、空高く舞い上がっていくようでした。



心を込めて作りました



軍艦が走る



ふぐ吉君と一緒に、はいチーズ！



どんど火で、ミニ幟を燃やしてもらいました



飾られたミニ幟

## 1/23朝会講話

### じっと春を待つ

先週の土、日、月曜日と、すごい雪でしたね。師崎であんなに雪が積もったのは、珍しいですね。先生も驚きました。ずいぶん、寒い日が続きます、寒さ対策には万全を期したいものです。

他の学校では、インフルエンザがはやってきたと言いますから、皆さんも、手洗い・うがい・換気に心がけ、風邪の予防に努めましょう。

さて、今日は、自然のお話です。

夏は元気だった野鳥や草木もこの冬の間はひっそりとしています。

皆さんは、この冬の間の桜の木を見たことがありますか。実は、春に花を咲かせるようにつぼみが用意されています。地面から吸った栄養をつぼみの中に蓄えて、春が来るのをじっと待っています。そして、暖かくなると一斉に咲き始めるのです。

春は、一年のうちで最も華やかに見えます。しかし、桜の木は花が散ったときからすでにつぼみをふくらませる準備をしているのです。

皆さんにとっても、3学期は、つぼみをつける時期です。次の学年で美しい花を咲かせることができるよう、しっかり勉強に運動に励みましょう。